

04.08.2015

“On the slope to Ushuaia” – Sommertrainingscamp auf dem Stilfser Joch

Der dritte und vorletzte Trainingsblock des Demo-Teams INTERSKI DEUTSCHLAND fand vom 30.07.2015 bis 02.08.2015 auf dem Stilfser Joch statt.



(Bildnachweis: INTERSKI DEUTSCHLAND)

Gemeinsam mit zahlreichen alpinen Nationalmannschaften fand das Demo-Team perfekte Trainingsbedingungen vor. Vom Hotel direkt auf die Piste konnte mit sehr vielen Fahrten eine hohe Trainingsintensität erreicht werden. Drei Formationsfahrten mit unterschiedlichen Radien, Geometrien und sportlichem Tempo wurden perfektioniert. Die Rückmeldungen der anwesenden Nationaltrainer und Athleten waren sehr anerkennend. Somit steht einem guten Auftritt in Argentinien nichts im Weg.

Die beiden Workshops, die vom Demo-Team in Ushuaia präsentiert werden, befassen sich mit dem Thema „Unterrichten“ in den Bereichen „Bewegungssehen und Bewegungsanalyse“ sowie dem „erlebnisorientierten Skiunterricht“. In beiden Workshops sollen den teilnehmenden Nationen am INTERSKI-Kongress 2015 wertvolle Impulse für einen modernen und attraktiven Skiunterricht vermittelt werden. Unterstützt werden die Vorträge durch Präsentationen, die ebenfalls im Trainingscamp vom Demo-Team erstellt wurden.

ziener
GLOVES | SKIWEAR | BIKEWEAR

 **Lufthansa**

CASCO
The Style of Protection

LEKI
www.leki.com




Produkt | Ziel | Management



maloja 

Die hohe fahrerische und fachliche Kompetenz aller Mitglieder des Demo-Teams wurde auf dem Stiffler Joch in Theorieeinheiten zusammengefasst. Die daraus resultierenden Ideen und Weiterentwicklungen sollen Impulse, sowohl technisch als auch methodisch, für alle nationalen Verbände und das nationale Skilehrwesen liefern.

Herzlichen Dank an die Bergbahnen Stiffler Joch und dem Hotel Baita Ortler (<http://www.baitaortler.net>) an der Mittelstation der Gondelbahn. Sowohl die Pistenbedingungen als auch die Unterkunft sowie Bewirtung waren hervorragend und motivierten die Fahrer zu Höchstleistungen.

Das Demo-Team von INTERSKI DEUTSCHLAND (<http://www.dvs-interskideutschland.de/demoteam.htm>) besteht aus acht Fahrer/innen mit Jane Bauer, Fanny Chmelar, Nina Perner, Martin Brandlhuber, Alemax Meier, Johannes Natterer, Max Rieger und Johannes Stehle sowie den Trainieren Thomas Braun und Max Holzmann. Alle sind ehemalige Skirennläufer und jetzt aktive Skilehrer, Skischulleiter, Skilehrerausbilder sowie Trainer in Skiverbänden oder Vereinen. Die nächsten Trainingseinheiten werden im Juli und August 2015 zur weiteren Vorbereitung für den INTERSKI-Kongress stattfinden.

Das Demo-Team INTERSKI DEUTSCHLAND ist mit Facebook „auf dem Weg an das Ende der Welt“ (www.facebook.com/demoteamgermany2015)!

INTERSKI DEUTSCHLAND möchte sich bei allen Partnern und deren Unterstützung für das Demo-Team INTERSKI DEUTSCHLAND 2015 bedanken!

Kontakt

INTERSKI DEUTSCHLAND
Danneckerstr. 56
70182 Stuttgart
Deutschland

Dr. Andreas Göhl (Generalsekretär und Schatzmeister)

E-mail info@dvs-interskideutschland.de

Url www.dvs-interskideutschland.de

Marken- und Bildrechte

Alle Marken und Bildrechte liegen bei den jeweiligen Unternehmen und INTERSKI DEUTSCHLAND.

Verteiler

Mitgliedsverbände von INTERSKI DEUTSCHLAND

Fachzeitschriften

Sonstige

ziener
GLOVES | SKIWEAR | BIKEWEAR

 **Lufthansa**

CASCO
The Style of Protection

LEKI

 **SKINS**

 **TREFZ**
Produkt | Ziel | Management

 **ORTEMA**

maloja